



Arnaque - Annuaire professionnel (Espagne)

Par **RAX**, le **23/11/2023** à **16:48**

Bonjour,

Je suis une auto entreprise victime d'une société espagnole qui me demande de payer 998 euros par an pendant 3 ans pour un contrat que j'aurais signé pour une insertion dans un annuaire professionnel dans un site Internet. Ils m'ont renvoyé un document que j'aurais signé pour des mises à jour de données.

J'ai pu voir sur Internet que de très nombreuses entreprises sont victimes comme moi. Certaines sont relancées de manière très agressive par des sociétés de recouvrement ou commissaire de justice en France.

La DGCCRF indique qu'il est très difficile d'intervenir en Espagne mais qu'il connaisse cette pratique. Cette société est identifié dans les arnaques sur le blog d'InfoGreffé et bien d'autres sites.

Je cherche des solutions pour sortir de cette impasse. J'ai pensé à un recours collectif mais je ne sais pas comment faire.

Auriez-vous des arguments juridiques ? des conseils ?

Merci